

Commune de Vernier PROJET DE MOTION

Au sens des articles 40 et suivant du règlement du conseil Municipal de Vernier

Apportons une aide concrète aux victimes du séisme en Turquie et en Syrie

Une série de violents séismes ont frappé la Turquie et la Syrie le lundi 6 février 2023. Les deux pays se retrouvent meurtris, le bilan humain ne cesse de s'alourdir.

Le décompte officiel des morts ne cesse d'augmenter. Le bilan cumulé dépasse un total provisoire de 44'000 à l'heure où on écrit. Près de 23 millions de personnes pourraient être touchées, il s'agit d'ores et déjà du pire bilan à la suite d'un tremblement de terre que les deux pays aient connu.

1. vu le nombre considérable de victimes et le degré d'urgence humanitaire ;
2. compte tenu que la Suisse est consciente de sa responsabilité envers les personnes dans le besoin, en particulier en période de crise ;
3. considérant que ce genre de séisme accélère les perturbations politiques et sociales - déjà très perturbées par la guerre ;
4. étant donné la politique de la Ville de Vernier en matière de solidarité internationale.

Par ces motifs, le Conseil municipal invite le Conseil administratif à :

- 1 octroyer une aide d'urgence de CHF 5'000.00 pour chaque pays sinistré par le biais de la Croix-Rouge suisse afin de venir en aide aux victimes du séisme en Turquie et en Syrie ;
- 2 sensibiliser la population à la situation des victimes pour encourager les dons à la chaîne de bonheur ;
- 3 dans la mesure du possible, apporter un soutien en nature aux régions sinistrées (couvertures, abris, etc.).

Wahba Ghaly, Thibaut Jotterand, Conseillers municipaux, Parti socialiste
Sophie BOBILLIER, Thérèse Osman Wata, Conseillères municipales, Les Vert-e-s
Yves Magnin, Conseiller municipal, Le Centre-Vert libéraux

Vernier le 24 février 2023